
 

 

 

 

 

 

 

 

          1 月 6日(土)に OB総会があり、OB戦を行いました！ 

今回の部通信はその様子をお届けします！ 

1 試合目は OB さん対 OB さんで試合

を行いました。 

先生、女子部員、マネージャーも試合

に加わりました。 

2 試合目は OB さん対現役で試合を行い

ました。 

接戦となり、とても面白い試合でした。 

OB の皆さんほんとうにありがとうござ

いました。 

北須磨高校野球部通信 

OB 会長 山川 亨さんにインタビュー 

OB 戦はいつからしているのか 

 元プロ野球選手の桜井俊貴さんがプロに入る 3 年ほど前から OB 会を作り、OB 戦をしている。 

現役時代の思い出 

女子の部活動が練習をしに近くに来ると頑張っていたこと。 

現役生へメッセージ 

 勉強と部活動の両立を頑張って、後悔のない高校生活を送ってください。 

 

  


